

今を未来に



学ぶことが楽しい学校 だいすき・つながる・じっくり・やってみる・すこやか・まなぶ



運動会テーマ「みんなが主役～笑顔で楽しもう～」を達成させよう

今週の土曜日、いよいよ運動会が行われます。各学年、徒競走と表現運動に取り組めます。練習で見せるみなさんの笑顔やダンスをする姿から楽しさが伝わってきます。

さて、今年の運動会のテーマは「みんなが主役～笑顔で楽しもう～」です。このテーマを達成するために、どうしたらいいか、各学級で話し合い、確かめ合いました。

みんなが主役とは、自分も、隣にいる友達も、クラス・学年、保々小すべての人が主役ということです。そして、一人ひとりが、自分のめあての達成に向けて、精一杯取り組むということです。走ることや表現することが好きな人もいれば苦手だと思っている人もいます。しかし、人と比べてどうかではなく、自分らしく、全力を出し切る。それが主役ということではないでしょうか。

また、みんなが主役となるために、大切にしたいことがもう一つあります。それは、失敗してしまったり、思うようにできなかったりした時に、自分やまわりの人を励まし、応援することです。それが、最後までやり遂げる強さや人への優しさとなり、「すこやか」の力＝丈夫な体・強い心をもつにつながっていくのです。

運動会まであと数日となりました。一人ひとりにできることを精一杯取り組み、笑顔で楽しむ、素晴らしい運動会にしていきたいと思います。



学校行事延期のお知らせ 観劇は来年度に延期します

感染拡大防止から学級閉鎖等となることもあり、保護者の皆様には、大変ご理解ご支援いただいております。感染状況としては全体的に落ち着いてきていますが、感染が複数の学年に広がる恐れもあるため、本年度についても来年度に延期することとしました。ご理解ご協力をお願いします。

家庭科の調理実習について

家庭科の調理実習につきましては、学級を2グループに分け、一度に取り組む人数を減らして行います。実習を行わないグループは、他教科等の学習を行います。また、自分で調理し、自分で食べます。食べるときは、給食同様に、一方向で座り、黙食とします。10月上旬から11月上旬に行う予定です。換気や手洗いの徹底をし、感染防止に努めて行っていきます。ご理解ご協力をお願いします。